



Confidencial

Cubre Noroña de elogios al 'ministro del pueblo'

La 'hazaña' del ministro **Alberto Pérez Dayán** fue tema de discusión en el Senado. La '4T' lo hizo su héroe: "Larga vida", le externó en dos ocasiones Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva, y aseguró que ya es "un ministro del pueblo". Además, pidió a los panistas dejar de estar brincando "como chinicuilés en comal" porque "ganó" Morena. El panista **Marko Cortés** perfiló que Adán Augusto López, coordinador de Morena, recurrió nuevamente a sus amenazas: "¡Caray! ¿A poco en cada poder hay un Yunes que traiciona, que es sometido por la buena o por la mala?". Lo mismo estimó el priista **Alejandro Moreno**: "¡Claro que lo doblaron!".

¿Franqueza o cinismo?

Por cierto que quien hizo un reconocimiento a la 'franqueza' –o cinismo– de Morena fue el panista Ricardo Anaya. Resulta que el senador neomorenista **Javier Corral** reconoció que Rosario Piedra Ibarra no estuvo dentro de las aspirantes mejores evaluadas para presidir la CNDH. El chihuahuense prácticamente dejó entrever que sólo se le incluyó por la insistencia de algunos morenistas de reelegirla, y para buscar el "consenso político"... Vaya argumento.

Siguen más leyes secundarias de reforma judicial

La presidenta **Claudia Sheinbaum** alista la presentación de un paquete de leyes secundarias de la reforma judicial, entre las cuales destacan cambios a la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, en la cual se establecerán los criterios que delinearán al Tribunal de Disciplina Judicial. En dicha reforma se dará a los jueces la capacidad de que, si no están de acuerdo con algún fallo, puedan... decir que no están de acuerdo. Vaya cambio, ya que se llegó a comparar a este Tribunal de Disciplina Judicial casi con la Santa Inquisición.

Busca Alito reconstruir el Frente con PAN y PRD

A **Alejandro Moreno** no se le va una. Aún sin resolver muchos de sus conflictos en el Senado y en el partido, el legislador y dirigente del PRI ya cabildea con su homólogo panista para revivir el Frente opositor con el PAN y lo que queda del perredismo en Veracruz. "Estoy dialogando con el dirigente panista, Marko Cortés. Ya estamos trabajando para construir juntos y en los próximos días estaremos en el Comité Ejecutivo Nacional con una representación, con el PRD y otros actores para ver hacia adelante". Van "con todo" –dicen– para 2025 en la tierra de los Yunes, donde se elegirán 212 presidentes municipales.

Vacuna Patria estará lista... "en algún momento"

"Es un gran logro tener una vacuna (contra covid)", dijo la flamante secretaria de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación, **Rosaura Ruiz**, al referirse a esa hasta ahora entelequia llamada Patria. La funcionaria admitió que habrá que actualizarla para las variantes ómicron, y que sí, "se está produciendo"... aunque a ver para cuándo estará disponible. Ante la pregunta de si se comenzará a aplicar para esta temporada invernal confesó: "Yo creo que en esta temporada no", pero eso sí, aseguró que "en algún momento estará lista". Menos mal...

Intensifican operativos contra motociclistas

En los últimos días se intensificaron los operativos de la Policía de la Ciudad de México contra motociclistas, un problema que se dejó crecer y ahora, ya desbordado, buscan contener. Miles de personas se mueven en motocicleta por las calles de la capital, pero muchos lo hacen en forma irregular, por no contar con papeles en regla o no portar medidas de seguridad personal. Pero, más allá de eso, lo que motivó las acciones son el creciente uso de motocicletas por parte de delincuentes, incluidos homicidas. Ejemplos sobran, pero uno de los más recientes es el de la líder de ambulantes Diana Sánchez Barrios.